

**PENGARUH RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO
LEVERAGE TERHADAP HARGA SAHAM PADA
PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2011 -2013**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN DALAM
MEMPEROLEH GELAR SARJANA AKUNTANSI
DEPARTEMEN AKUNTANSI
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH:
EDO PUSPA GARNADI
NIM: 041113055**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2015**

SKRIPSI

**PENGFARUH RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO
LEVERAGE TERHADAP HARGA SAHAM PADA
PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2011-2013**

DIAJUKAN OLEH:

EDO PUSPA GARNADI

NIM: 041113055

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:

DOSEN PEMBIMBING,



Dr. ARDIANTO, S.E., M.Si., Ak., CMA, CA
NIP. 196803291994121001

TANGGAL

2/11/2015

KETUA PROGRAM STUDI,



Drs. AGUS WIDODO M., M.Si., Ak., CMA.
NIP. 19600829198701100

TANGGAL

2/11-2015

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Edo Puspa Garnadi, 041113055), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar di akademik baik di Universitas Airlangga maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 2 November 2015



(Edo Puspa Garnadi)
041113055

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil' alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya, shalawat serta salam dihaturkan kepada junjungan besar Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh rasio Profitabilitas dan Rasio Leverage Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Industri barang Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2013 ”. Penyusunan skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana (S1) akuntansi di Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna dan dalam penyelesaiannya tidak lepas dari bimbingan, arahan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Muslich Anshori, S.E., M.Sc., Ak. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
2. Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CMA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
3. Dr. Ardianto, S.E., M.Si., Ak., CMA.CA. selaku Dosen Pembimbing yang dengan sabar telah memberikan bimbingan, arahan, masukan yang sangat bermanfaat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
4. Seluruh dosen dan staf pengajar di Program Fakultas Ekonomi dan Bisnis, atas semua ilmu yang diberikan selama kuliah.

5. Kedua orang tua penulis, yaitu Bapak Eko Budi Setiawan dan Ibu Heppy Etika yang tidak henti-hentinya memberikan kasih sayang, doa, kesabaran, perhatian, dukungan moral maupun material, nasihat, arahan dan masukan agar selalu menjadi yang terbaik, menjadi anak yang sholeh, sukses dan juga dapat mendapat kebahagiaan dunia dan akhirat.
6. Kedua saudara kandung penulis, yaitu Shinta Puspita dan Indyra Puspita yang telah menjadi saudara yang baik, menjadi panutan serta selalu memberi motivasi agar segera menyelesaikan pendidikan.
7. Keluarga kecil penulis selama menempuh kuliah program S1 Akuntansi, J89 yang terdiri dari Hanif Fadhlillah, Arif Rahman Sidy P, Alief Vidi, Rahmat Akbar S, Anggita Putra S, Erlangga Putra, Fachmi Resya, Mario Erik Elsela, Niko Bayu Ariesta, Rahadiansyah Restu E, Vicky A. Gumilar, Wahyu Priyo Cahyono, Zyogi Prasetyo, Bayu Eka Setya D yang telah memberikan tempat untuk berlabuh, semangat, dukungan, keceriaan dan pengalaman hidup bagi penulis.
8. Rekan-rekan Brother-D Coffe Shop yang terdiri dari Riyan Becak, Fahmi Bento, Jemblung, Deni, Daus, Nyoman Doweh, Bag-bag, Leo Owel, Reza Toyib, Yossi, Rizki Angop, serta personil-personil lain yang tidak disebutkan namanya, yang turut serta memenuhi malam-malam penulis dengan rasa kekeluargaan dan kehangatan ala secangkir kopi.

9. Keluarga KKN 49 Keret Rindu Kumpul yang terdiri dari Aby, Wisnu Sukro, Boy Boim, Viranny pil, Aulia Ulik, Granita Capuccino, Meita Jakun, Inun, Putri Peh, Priska Pe, dan Masyrifah Mbak Mas, yang pernah memberikan kenangan, kebodohan, serta kepalsuan selama tiga minggu penuh tawa di rumah Abah Bas.
10. Dulur-dulurku AKS1 2011 yang tidak dapat disebutkan satu persatu namun selalu mampu untuk mengisi hari penulis, berbagi cerita, pengalaman dan keceriaan, serta melewati suka duka selama menempuh kuliah.
11. Terakhir penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis, mohon maaf apabila tidak dapat disebutkan satu-persatu karena kealpaan penulis.

Penulis menyadari apabila dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat diharapkan. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat digunakan sebagai wacana bagi semua pihak yang membutuhkan.

Surabaya, 20 Oktober 2015

Edo Puspa Garnadi